

ニュース番組として市ホームページで動画を配信中





産官学一体の地域貢献活動が評価 文部科学大臣優秀教職員表彰を受賞(荒川中学校)

荒川中学校の3年生がSDGsの視点から、産官学(事業 所・荒川支所(あらかわ地区まちづくり協議会)・中学校)、 地域と連携して、さまざまな課題にチャレンジする「あらか わチャレンジ」が高く評価され、令和6年度文部科学大臣優 秀教職員表彰を受賞しました。

荒川中学校の西村諭校長先生は「これまでの活動にご協力 をいただいた地域の皆さんをはじめとする関係者の皆さんに 感謝しています。これからも今回の受賞を励みに、ふるさと 荒川を愛する生徒の育成に努めていきます」と話していまし た。



▲あらかわチャレンジ事務局と生徒会長

楽しく!熱く!繰り広げられる排球 新春バレーボール大会(朝日総合体育館)



市内外からバレーボール愛好者が集い、予選リーグ、決勝 トーナメントと熱戦を繰り広げた新春バレーボール大会。12 チームが参加し、体育館には掛け声や声援が響き渡っていま した。

久々に旧友と大会に出場するため帰省したという参加者は、 「体は思うように動かないが、大笑いしながら楽しめました」 と満足そうな表情で話してくれました。

▲各コートで大興奮の展開が繰り広げられました

ぶどうスキー場で最後のスキー授業 スキー授業(さんぽく小学校)

今年が最後の営業となる「ぶどうスキー場」で、さんぽく 小学校の3・4年生がスキー授業を実施。これまでのスキー の経験をもとに、「初心者|「少し滑れる|「一人で滑れる|の 3 グループに分かれ、保護者や地域の人から指導を受けなが ら、スキーを楽しみました。

初心者のグループでスキーを体験した児童は「楽しく滑る ことができた。もっといっぱい滑れるようになりたいですし と笑顔で話していました。



▲仲間と一緒にスキーのレベルアップ

鬼が登場しても負けずに鬼退治 豆まき(向ヶ丘保育園)



▲保育園に現れた鬼が園児たちを襲う

節分の伝統行事を園児に体験してもらうため、豆まきを開 催。お遊戯室に集まった園児は、園長先生から節分の話を聞 いていると、突然、赤鬼と青鬼が現れて園内は騒然となりま した。泣くのを我慢して勇気を振り絞り「鬼は外!福は内!」 と元気な掛け声をかけて、鬼に豆を投げて退治しました。

園児たちは「とても怖かったけど、保育園から鬼が出て行っ てよかった」と話していました。

▋▌令和6年7月から12月に全国大会や国際大会に出場した人を紹介します

・本人および保護者に承諾をいただいた上で掲載しています。(敬称略・順不同)

・全国大会出場激励金の受け付けを電子申請で行っています。申請方法など 詳しくは、市ホームページをご覧ください。





五十嵐凪咲

問生涯学習課スポーツ推進室 (☎53-8802)

3月の認知症カフェに参加しませんか

今ボ井ッ

岩野林球

拓

		
	かたるんカフェ	リハ大オレンジカフェ
時	26日似午後1時30分~ 3時30分	18日以午後1時30分~ 3時
場	マナボーテ村上	新潟リハビリテーション大学
¥	100円	無料
申	事前にご連絡ください	不要
対	認知症の人やその家族、 の介護に備えておきたい	介護している人、家族の人
問	介護高齢課地域包括支援	



訪問歯科診療・訪問口腔ケアの受付、歯科相談 村上市岩船郡

高齢者の方などが対象です 相談は無料でお受けします。 お気軽にどうぞ!

寝たきりだからとあきらめていませんか?



②0254-62-7747 月·水·木·金 9時~17問

〈有料広告〉

〈有料広告〉

年会費 500 円 新潟県交通災害共済



交通災害共済は、全市町村で行う 助け合いの制度です。

新潟県市町村総合事務組合 村上市事務所 (市民課生活人権室内 TEL53-3363 (直通)

または各支所地域振興課市民生活室)

〈有料広告〉

2025.3.1 市報むらかみ 市報むらかみ 2025.3.1 12